

# Alonso se estrella en Indianápolis

El asturiano probó el muro exterior de la curva 3 en la segunda jornada de tests

## AUTOMOVILISMO

«Error por mi parte subestimando el agarre de la curva 3. Lo siento por el equipo y por los chicos, que tendrán que trabajar mucho», dijo

### :: D. SÁNCHEZ DE CASTRO

**MÁDRID.** Dicen que en las 500 millas de Indianápolis hay dos tipos de pilotos: los que se han estrellado contra el muro y los que se van a estrellar. Desde este miércoles, Fernando Alonso pertenece al primer grupo. El asturiano llevaba 46 vueltas de la segunda jornada de entrenamientos libres en el trazado norteamericano cuando perdió el control de su McLaren. Iba intentando coger el rebufo de Graham Rahal, su coche subviró demasiado y acabó tocando el muro exterior de la curva 3. La consecuencia fue que el coche acabó escupidido hacia el otro lado, mientras Alonso sólo podía resignarse hasta que la bola de 'pinball' en la que se había convertido parase.

El piloto salió totalmente indemne, más herido en su orgullo que otra cosa. Y es que dos días de entrenamientos libres, dos días de problemas. El martes fue una avería eléctrica la que lastró su jornada de trabajo y este miércoles fue un accidente. No es ni el primero, ni será el último, pero desde luego es algo que no esperaba.

«Error por mi parte subestimando el agarre de la curva 3. Lo siento por el equipo y por los chicos, que tendrán que trabajar mucho ahora. Lección aprendida», escribía Alonso en Instagram tras el accidente. Sano y en perfecto estado, pero desanimado por verse fuera del asfalto tan pronto, ya que ni siquiera había llegado a la cincuentena en su segunda jornada de trabajo.

Cuando tuvo el golpe, ocupaba la



Momento en el que el monoplaza de Fernando Alonso choca contra el muro. :: Nbc



El asturiano salió indemne del accidente. :: REUTERS

tado por Carlin, su socio en esta edición, ya que el accidentado es el coche 'B', el que montaron en Woking.

Dada la experiencia del preparador, quizá no haya mal que por bien no venga, pero el problema es que este chasis sólo ha disputado una jornada de pruebas, en el circuito de Texas un mes antes. Ni siquiera Gil de Ferran, director deportivo de McLaren para las 500 millas, sabía bien qué hacer y lo evaluarán.

## Seis meses de preparación

Las opciones de Alonso en esta edición de las 500 millas de Indianápolis son ligeramente menores que en 2017. A diferencia de aquel año, en este 2019 McLaren va por su cuenta, con el apoyo de Carlin y sus propias capacidades, que no son pocas. En una prueba como la del 'brickyard', en la que ganar es una quimera incluso para leyendas como Mario Andretti (29 participaciones, sólo una victoria), llegar y ganar es un sueño.

En 2017 contaban con el músculo técnico de Andretti Autosport, comandada por el hijo de Mario, Michael. Ahora es Bob Fernley, una apuesta personal de Zak Brown, el exjefe del equipo de Fórmula-1, quien está al cargo del proyecto, siempre bajo la atenta mirada de Gil de Ferran, director deportivo del equipo.

Todo comenzó a prepararse en noviembre de 2018, cuando la aventura se puso en marcha de manera efectiva y empezaron a desarrollar el chasis Dallara IR12 para instalar después el motor Chevrolet 2.2 biturbo V6 con el que completaron el monoplaza de la zona delantera», decía Alonso en la televisión.

decimosexta posición de la clasificación, con una mejor vuelta de 225.433 millas por hora de promedio. «Tenía subviraje. Aunque levantara no podía evitarlo. He perdido toda la aerodinámica de la zona delantera», decía Alonso en la televisión.

No está siendo la semana de preparación soñada para el asturiano, pero la sensación generalizada es que no se ha perdido mucho. Quienes ven el vaso medio lleno confían en que este golpe pueda hacer que Alonso use el chasis Dallara de McLaren mon-

## Quedan un par de días de entrenamientos libres hasta que llegue la primera clasificación

Quedan un par de días de entrenamientos libres hasta que el sábado llegue la hora de la verdad con la primera clasificación y, después, el domingo, con el 'pole day' y el 'bump day'. Hay margen para solventar los problemas, pero mientras Fernando y McLaren penan por rodar un día completo según el plan previsto, el resto de rivales avanzan en su puesta a punto. Por muy optimista que quieran ser, no es el arranque soñado.

## MÁS DEPORTE

### El pesaje pone en marcha el europeo de sambo

#### LUCHA

El pesaje en los distintos pesos inicia la cuenta atrás del Campeonato de Europa de lucha sambo, que comenzará mañana en el Palacio de Deportes y finalizará el próximo domingo, con la participación de más de 300 'gladiadores' procedentes de un total de 25 países. Los asturianos que competirán en el torneo son David Fernández Rodríguez, del Grupo Covadonga, en más de 100 kilos (peso pesado); Javier Lasa, del Club Óscar Fernández de Avilés, en 62 kilos, y Daniel González, del Bando, en 57 kilos. La organización de estos continentales corresponde a la Federación de Lucha del Principado, junto a la española y la europea.

### Tuya y Ceñal aspiran a ganar el Torneo Júnior

#### GINNASIA

El Torneo Júnior del Grupo Covadonga, que contará con la participación del equipo nacional de dicha categoría y que reunirá a los 20 mejores gimnastas jóvenes del país, se celebrará este sábado, en el gimnasio de la entidad de Las Mestas (17 horas). Los grupistas Daniel Tuya y Xuan Ceñal están entre los favoritos. Esta competición sirve como preparación y test definitivo para que el seleccionador nacional, Fernando Siscar, elija el equipo que representará a España en el próximo Campeonato del Mundo de la categoría, que se celebrará en la localidad húngara de Győr, a finales del próximo mes de junio.

### El Narcea supera en el balance al Sella por primera vez en lo que va de temporada

#### PESCA

##### :: J. L. C.

**GIJÓN.** El Narcea, con tres capturas, y el Sella, con dos, marcan el ritmo en lo que va de temporada en los ríos salmoneros asturianos tras la jornada de ayer.

En el primero de ellos echaron a tierra un ejemplar José Manuel Buen Menéndez, de Luarca (3,975 kilos, a cebo natural, coto parcial Carbajal); un deportista de Pravia (4,8 kilos, a cebo natural, coto La Llonga); un pescador madrileño (5,78 ki-

#### CAPTURAS



los, a cebo natural, coto parcial Puente de Quinzanas), y un deportista cántabro (6,5, a mosca, coto parcial La Cerezalina).

En el Sella, las dos capturas correspondieron a José Amador Veiga, de Ujo (4,890 kilos, a mosca, coto tradicional La Cruz) y Felipe Hernández, de Madrid (4,6 kilos, a mosca, coto tradicional El Brezu).

Por su parte, el Eo, tras ofrecer el

pasado martes su octavo salmón, pasó ayer la jornada en blanco, al igual que el Cares y el Esva, que después de un mes sigue a la espera de dar su campana.

Pese a que en el día de ayer hubo régimen de cotos parciales, la ocupación fue importante. Hoy habrá jornada de descanso, mientras que el domingo se abrirá la trucha y el reo en zona salmonera.